
Emergenza del padre
Ottobre 17, 2015
Vostra Eccellenza,

Mi  dispiace  disturbarLa,  ma  sono  un  padre  che  ha  la
responsabilità di condurre al Cielo tante piccole anime che
Dio mi ha affidato, e su come farlo non sono mai stato così
perso o confuso come adesso. Sto cercando di non perdere la
speranza nel vedere il mio mondo cattolico e il resto del
mondo come avvitarsi in una spirale, pronti a precipitare e a
bruciare. Negli Stati Unti di oggi un impiegato viene mandato
in prigione se si rifiuta di rilasciare una licenza per un
matrimonio omosessuale. Che verrà appresso? Ma io continuo a
sperare, perché Dio ci ha dato molti figli, e un altro è in
arrivo. Perché Dio ci permette di dare alla luce altri bambini
in questo mondo, quando sembra che questo è come se stia per
finire? Mia moglie ed io dovremmo prepararci ad assistere al
loro martirio? Fino ad oggi, non ho trovato tanto facile la
devozione alla Madonna, ma adesso anche io mi sono rivolto a
Lei.

Il problema immediato è costituito da ciò che abbiamo visto
accadere  nella  nostra  locale  parrocchia  cattolica
tradizionale. Ci eravamo trasferiti qui per avere garantita,
soprattutto per i bambini, ma anche per noi, la vera Messa e
una formazione cattolica. Ahimè, sono venute alla luce molte
cose che ci hanno lasciati sconvolti, confusi e con un senso
di sconfitta. Sembra che ci siano al lavoro delle influenze
demoniache, e abbiamo dovuto chiederci se anche i sacerdoti
non siano sotto la morsa del male, perché questi sacerdoti non
sono gli stessi che conoscevamo un anno fa. L’anno scorso
abbiamo fatto del nostro meglio per venire in aiuto, ma senza
alcun risultato. Abbiamo continuato a frequentare la Messa, e
intanto abbiamo pregato, digiunato e fatto delle Novene, nella
speranza  che  le  cose  cambiassero.  Abbiamo  “vigilato  e
pregato”,  e  come  la  sposa  di  un  alcolista  abbiamo  loro
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concesso delle scuse per tutto il tempo che abbiamo potuto. Ma
alla fine si sono verificate delle cose che ci inducono a
rivolgerci altrove, se non vogliamo che i nostri figli siano
confusi nella loro fede.

Così, dove andiamo adesso? Ovviamente voglio che i bambini
abbiano  i  sacramenti  e  continuino  a  crescere  nella  fede
frequentando una Messa valida, fino a quando lì ci sarà. Per
crescere  in  Cristo  le  anime  di  questi  bambini,  anche  mia
moglie ed io abbiamo un bisogno essenziale delle grazie della
Messa. Noi vogliamo stare lontani dalle grandi città. La mia
situazione lavorativa è tale che potrei cercare lavoro ovunque
negli Stati Uniti. Dove andare?

Caro padre di una famiglia numerosa,

Innanzi tutto, dopo aver letto tutto quello che scrivi, il mio
consiglio è che dovete ricordarvi delle vostre benedizioni.
Dio Onnipotente non sta rendendo le cose facili per voi, ma
non ha fatto così per il Suo stesso Figlio sulla terra. Questa
è una “valle di lacrime”, ma insieme alle lacrime, Dio sta
dando a te e alla tua famiglia tante grazie. State mantenendo
la fede, vi è stato dato di vedere la necessità della vera
Tradizione, e l’aver fatto di questo la primaria priorità per
ottenere il Cielo per la vostra famiglia, è un’altra enorme
grazia. Il Diavolo può aver posto un bell’ostacolo sul vostro
cammino, ma voi vi siete accorti che si trattava di lui.
Tenete conto di questo, ci saranno molti altri ostacoli come
questo prima che questa crisi sia finita, e i peggiori di essi
si rischia che possano venire dai sacerdoti (“Noi abbiamo il
nostro tesoro in vasi di creta”, dice San Paolo). Non essere
sorpreso dal male odierno, il Diavolo si muove con ferocia.
Quindi, prima di tutto, tenete bene in mente quanto Dio sta
facendo  per  voi,  come  ha  fatto  per  la  Sacra  Famiglia,
nonostante  tutte  le  difficoltà  apparenti.  Questo  le  porrà
nella giusta prospettiva. E non stupirti se come uomo di casa,
Dio vuole che tu assuma alcune virili decisioni per il vostro
futuro. Lui non prende tali decisioni al posto tuo.



Bene,  direte  voi,  ma  la  domanda  rimane:  dove  andiamo?
Risposta, ovunque siate sicuri di trovare per prima cosa il
lavoro per te e in secondo luogo la vera Messa, in questo
ordine, perché la famiglia non può sopravvivere senza chi
procura il pane. Per quanto riguarda la Messa, 20 anni fa non
si sarebbe esitato a dire che doveva essere una Messa della
Fraternità San Pio X. Oggi questo non è più così sicuro. Direi
di guardare al sacerdote piuttosto che alla sua Congregazione,
o all’etichetta. Aspettatevi fallimenti e tradimenti. Siamo
tutti alla deriva in un mare di apostasia. Ma abbiate una
sconfinata, una sconfinata fiducia in Nostro Signore e in Sua
Madre.  Loro  non  abbandonano  mai  se  non  si  vuole  essere
abbandonati. Abbiate compassione dei vostri simili. E che Dio
vi benedica.

Kyrie eleison.


